

## **Veränderungen im Gastrobereich – eine Phase der Neuausrichtung**

Zwischen den Sommer- und den Herbstferien nehmen wir uns sieben Wochen Zeit, um unser Gastroangebot weiterzuentwickeln. In dieser Phase des Innehaltens und Planens fragen wir uns: Wie soll unser Kafi-Angebot nach den Herbstferien aussehen? Welche Bedürfnisse gibt es im Quartier – und wie können wir nachhaltig, zeitgemäss und gastfreundlich im Rahmen unseres Auftrags darauf eingehen?

### **Veränderungen im Angebot**

Die Verpflegung von Schulkindern über Mittag entfällt – dadurch ergeben sich neue Spielräume in der Nutzung unserer Infrastruktur. Gleichzeitig führen die gestiegenen Lebensmittelpreise zu notwendigen Preisanpassungen in unserem Sortiment.

### **Neue Köchin, neue Perspektiven**

Nachdem Moni Koller eine neue Herausforderung annehmen wird, stösst im Herbst 2025 eine neue Köchin zu unserem Team – Regi Huguenin. Wir freuen uns sehr auf diese Verstärkung und die neuen Impulse, die sie mitbringen wird.

### **Nachhaltigkeit im Fokus**

Die Stiftung Zürcher Gemeinschaftszentren hat neue Nachhaltigkeitsrichtlinien eingeführt, die wir künftig umsetzen:

- Vegetarische Gerichte rücken ins Zentrum
- Wir achten noch mehr auf regionale und saisonale Lebensmittel
- Es wird häufiger Bio-Qualität verwendet

### **Und was heisst das konkret?**

- Quartierzmittag am Mittwoch findet in reduzierter Form statt. Wir bieten einen leichten Mittagssnack an (Menüsalat & Wähe), um weiterhin ein gemeinsames Mittagessen im Quartier zu ermöglichen.
- An einigen Halbtagen wechseln wir zur Selbstbedienung: Sie bedienen sich selbst am Kühlschrank und an der Kaffeemaschine und bezahlen eigenständig.
- An anderen Halbtagen bleibt das Kafi wie gewohnt bedient.
- Wir müssen die Preise neu kalkulieren, es wird bei einigen Produkten zu einer Preiserhöhung kommen.

### **Was bleibt wie bisher?**

Auch mit diesen Veränderungen gilt weiterhin:

- Kein Konsumzwang – alle sind herzlich eingeladen, Zeit bei uns zu verbringen, Zeitung zu lesen oder einfach zu verweilen.
- Café Surprise bleibt als solidarisches Angebot erhalten.

**Wir hoffen auf Verständnis und Offenheit in dieser Übergangszeit – und freuen uns darauf, gemeinsam mit den Menschen aus dem Quartier eine neue Gastro-Zukunft zu gestalten.**

## Übergangsöffnungszeiten vom 18. August bis 3. Oktober 2025

Montag	Vormittag	geschlossen
	13:30 -18 Uhr	Selbstbedienung
Dienstag	9 -12 Uhr	Selbstbedienung
	13:30 -18 Uhr	bedient
Mittwoch	9 -18 Uhr	bedient
Donnerstag	9 -12 Uhr	Selbstbedienung
	13:30 -18 Uhr	bedient
Freitag	9 -12 Uhr	Selbstbedienung
	Nachmittag	geschlossen